

Ausflug zur Chrysanthema nach Lahr

Sonntag, 28.10.2018

Unter dem Motto o La Lahr präsentiert sich die Schwarzwaldstadt Lahr im Chrysanthemenkleid.

10.000 Chrysanthemen verwandeln die historische Innenstadt in eine üppige Farbenpracht.

Seit über 20 Jahren zaubern die Lahrer Gärtner etwas Einzigartiges. Auf einem Rundweg durch die gesamte Innenstadt erleben die Gäste Chrysanthemen in allen Farben und Formen.

Üppige Blumenbeete, tolle geschmückte Häuserfassaden, künstlerische Blumenwägen und meterhohe Kaskaden. Lassen wir uns von Farbe, Duft und Menge der herbstlichen Blumen begeistern.

Der OGV Melchingen fährt mit dem Bus nach Lahr - kommt einfach mit

Abfahrt: 28.10.2018, um 08:00 ab Melchingen, Rathaus

Rückfahrt: 28.10.2018, um 17:00 Uhr, ab Lahr

Preis pro Person 20,-- €

Verbindliche Anmeldung bei Hayno Pfahler unter

Tel: 07126/ 769